

Isla de Madagascar 2026

Salida: 21 de agosto Duración: 13 días



VISITANDO: ANTANANARIVO, MORONDAVA, ANDASIBE Y NOSY BE

ITINERARIO

VIERNES 21 DE AGOSTO: SUDAMÉRICA

Salida en vuelo hacia Addis Abeba.



CHARLA
INFORMATIVA

SÁBADO 22 DE AGOSTO: ADDIS ABEBA (ETIOPÍA)

Llegada por la tarde y alojamiento.

DOMINGO 23 DE AGOSTO: ADDIS ABEBA (ETIOPÍA) / ANTANANARIVO (MADAGASCAR)

Desayuno. Por la mañana, traslado al aeropuerto para tomar nuestro vuelo a Madagascar. Llegada, recepción y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

LUNES 24 DE AGOSTO: ANTANANARIVO / MORONDAVA

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar nuestro vuelo hacia Morondava. A la llegada, recepción y traslado al hotel. Tarde libre para disfrutar nuestro hotel sobre el Mar de Mozambique y pasear por el pueblo de Morondava junto a nuestro guía. Cena y alojamiento.

MARTES 25 DE AGOSTO: MORONDAVA

Desayuno. Por la mañana, saldremos en vehículos 4x4 a descubrir los alrededores de Morondava. Visitaremos el pueblo de pescadores de Betania, accesible en piragua tradicional. Esta experiencia nos permitirá observar la vida cotidiana de las comunidades locales, con sus casas sobre pilotes y sus coloridas embarcaciones.

Por la tarde, nos dirigiremos hacia la emblemática Avenida de los Baobabs para admirar uno de los paisajes más icónicos del país. Los majestuosos árboles milenarios ofrecen un espectáculo impresionante, especialmente al atardecer, cuando la luz dorada transforma el lugar en un escenario mágico e inolvidable. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

MIÉRCOLES 26 DE AGOSTO: MORONDAVA / ANTANANARIVO – ANDASIBE

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de Morondava a Antananarivo. A la llegada, recepción y salida para una breve visita de la capital, que incluye el Palacio de la Reina, un sitio emblemático cargado de historia y con una espectacular vista panorámica de la ciudad.

Finalizada la visita, salida directamente hacia el hotel en Andasibe. Cena y alojamiento.

JUEVES 27 DE AGOSTO: ANDASIBE

Desayuno. Salida hacia el Parque Nacional de Andasibe, en la zona de Analamazaotra, para realizar una excursión de aproximadamente 3 horas. Iniciaremos la caminata en busca del lémur más grande de Madagascar y del mundo, el Indri-Indri o Babakoto, famoso por su potente grito, audible a kilómetros de distancia. Dentro del parque también habitan otras especies de lémures diurnos y nocturnos, además de numerosas aves y reptiles. La selva tropical húmeda de Andasibe alberga una flora exuberante y endémica, como el Ravinala o “árbol del viajero”, el Vakona, y más de 100 especies de orquídeas silvestres únicas en el mundo.

LÉMUR ANILLADO



Por la tarde, visitaremos la Reserva Privada de Vakona, un pequeño paraíso natural que permite un encuentro íntimo con la fauna endémica de Madagascar. Su famosa “Isla de los Lémures” ofrece una oportunidad única para observar de cerca varias especies de lémures en un entorno seguro y respetuoso con la naturaleza. Además, la reserva alberga cocodrilos, aves exóticas, camaleones y otras especies características de los bosques tropicales malgaches. Para completar la experiencia, disfrutaremos de un paseo en canoa, rodeados de vegetación exuberante y los sonidos auténticos de la selva. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

CAMALEÓN



VIERNES 28 DE AGOSTO: ANDASIBE – ANTANANARIVO

Desayuno. Salida hacia Antananarivo, con una parada en la pequeña reserva Peyrieras Madagascar Exotic. Este santuario alberga una impresionante variedad de fauna endémica de Madagascar, incluyendo reptiles, camaleones de todos los tamaños y colores, anfibios, serpientes, gecos, iguanas y cocodrilos. También es hogar de dos especies de lémures: el Sifaka y el Fulvus, lo que brinda una excelente oportunidad para observarlos de cerca en un entorno controlado.

Tras la visita, continuaremos el viaje de regreso al hotel en Antananarivo. Cena y alojamiento.

SÁBADO 29 DE AGOSTO: ANTANANARIVO / NOSY BE

Desayuno. Por la mañana, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a Nosy Be. A la llegada, recepción y traslado al hotel.

Almuerzo y resto del día libre para comenzar a explorar esta isla paradisíaca, conocida por sus playas de ensueño, su naturaleza exuberante y sus aguas cristalinas ideales para el relax o actividades acuáticas como snorkel y buceo. Nosy Be es también famosa por su ambiente tranquilo, su cultura local y sus atardeceres inolvidables. Cena y alojamiento.

DOMINGO 30 DE AGOSTO: NOSY BE – NOSY IRANJA

Desayuno. Salida para realizar una excursión a Nosy Iranja, ubicada a aproximadamente dos horas de Nosy Be. Famosa por su playa de arena blanca y fina, Nosy Iranja ofrece el escenario perfecto para un descanso total y una de las experiencias playeras más memorables del viaje. Además de ser un refugio natural de tortugas marinas, la isla es ideal para practicar snorkel y admirar la rica vida marina en sus aguas cristalinas. Almuerzo tipo picnic. Durante la marea baja, las dos islas de Nosy Iranja están unidas por una lengua de arena que se puede recorrer completamente a pie.

Por la tarde, regreso al hotel. Cena y alojamiento.

LUNES 31 DE AGOSTO: NOSY BE - NOSY KOMBA Y NOSY TANIKELY

Desayuno. Salida para una excursión que comienza en Nosy Komba, conocida como el principal centro de artesanía de la región de Nosy Be. Visitaremos el Parque de los Lémures, donde podremos observar de cerca a estos simpáticos animales. Luego, dispondremos de tiempo libre para recorrer los pintorescos mercados locales, ideales para comprar productos artesanales únicos como bordados, estatuillas y objetos tallados en maderas nobles como el palisandro y el ébano.

A continuación, nos trasladamos en barco a la isla de Nosy Tanikely, un pequeño parque marino protegido, famoso por sus playas paradisíacas y excelentes condiciones para el snorkel. En sus aguas cristalinas se pueden observar corales, peces tropicales, tortugas marinas y otros tesoros submarinos. Almuerzo tipo picnic.

Por la tarde, regreso en barco a Nosy Be. Llegada al hotel, cena y alojamiento.

NOSY IRANJA



MARTES 1 DE SEPTIEMBRE: NOSY BE (MADAGASCAR) / ADDIS ABEBA (ETIOPÍA)

Desayuno. A la hora oportuna, traslado al aeropuerto para nuestro vuelo hacia Addis Abeba. Llegada y alojamiento.

MIÉRCOLES 2 DE SEPTIEMBRE: ADDIS ABEBA (ETIOPÍA) / SUDAMÉRICA

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar nuestro vuelo hacia Sudamérica. Llegada y fin de nuestros servicios.

INCLUYE

- Vuelo Sudamérica / Addis Abeba // Addis Abeba / Sudamérica
- Alojamiento en hoteles con régimen de media pensión (desayuno y cena). Pensión completa en Nosy Be. Solo desayuno en Adís Abeba.
- Vuelos domésticos (Antananarivo-Morondava, Morondava-Antananarivo, Antananarivo– Nosy Be)
- Todos los traslados en bus
- Vehículos 4x4 con conductor durante las visitas a Morondava
- Guías locales durante todo el itinerario
- Guía acompañante de habla hispana durante todo el itinerario
- Todas las entradas a las visitas durante el itinerario
- Tasas turísticas

HOTELES



ADÍS ABEBA: SKYLIGHT HOTEL



ANTANANARIVO: NOVOTEL



MORONDAVA: PALISSANDRE CÔTE OUEST



ANDASIBE: MANJARANO



NOSY BE: ROYAL ANDILANA

DESTACAMOS EN ESTE VIAJE

- Avenida de los Baobabs
 - La selva de Andasibe
 - Decenas de especies de Lémures y Caimanes,
 - El pueblo Malgache
 - Las playas turquesas de Nosy Be.
-

COSTOS

COSTO POR PERSONA EN BASE DOBLE: USD 12.580

SUPLEMENTO EN BASE SINGLE: USD 3.690

IMPORTANTE

- A los efectos de realizar la reserva de lugar en el Viaje Grupal, “Isla de Madagascar 2026” se deberá abonar una seña de USD 4.000 (cuatro mil dólares americanos) por persona.
- Sugerimos realizar la reserva con la mayor antelación posible y no aguardar a que se cumpla el plazo límite estipulado. Esta recomendación se debe a que el cupo de servicios reservados para conformar este Viaje Grupal es limitado; es por esto que nos es imposible asegurar la existencia de lugares a tal fecha, si hubiera mucha demanda.

El viaje a Madagascar implica una experiencia de descubrimiento en destinos fascinantes, auténticos y culturalmente enriquecedores. Sin embargo, es fundamental tener en cuenta que se trata de países con infraestructura turística limitada y en vías de desarrollo.

Por este motivo, el viajero debe estar preparado para posibles cambios o ajustes en el itinerario, que pueden surgir por condiciones climáticas, logísticas o imprevistos locales. La flexibilidad y una actitud abierta son esenciales para disfrutar plenamente de este tipo de aventura, donde muchas veces lo inesperado forma parte del encanto del destino.

Desde Batista Viajes seleccionamos cuidadosamente a nuestros corresponsales locales y trabajamos con operadores especializados para brindar la mejor experiencia posible. No obstante, solicitamos comprensión y espíritu de adaptación ante eventuales modificaciones.

SELECCIÓN DE ASIENTOS

La tarifa aérea no incluye selección anticipada de asientos, indistintamente si vuela en economy o business class.

La misma podrá realizarse abonando un costo adicional, sujeto a la política de la aerolínea y/o tarifa emitida.

En caso de no contratar este servicio, el asiento será asignado de forma automática al realizar el check-in, sin posibilidad de elección ni reclamos posteriores.

CONDICIONES GENERALES

Todos los precios y servicios indicados en nuestros itinerarios y/o publicaciones están sujetos a modificaciones sin necesidad de previo aviso cuando se produzca una alteración en los servicios, y/o modificaciones en los costos.

Para realizar la reserva, se deberá efectuar el pago del importe de la seña correspondiente al viaje solicitado, dentro de los siete días posteriores a la confirmación de la misma. Si en el plazo indicado, no hemos recibido la seña, automáticamente se dará de baja la reserva, quedando sujeta a disponibilidad al momento de reactivarla.

El pago final de las reservas debe realizarse 45 días antes de la salida, con excepción de algún operador específico, que exija el pago total con anterioridad.

Los gastos de cancelación se regirán de acuerdo al siguiente detalle:

- Desde el momento de la reserva y hasta 180 días previos a la salida se cobrará USD 450
- De 180 a 75 días antes de la salida se cobrará el 30%
- De 75 a 45 días antes de la salida se cobrará el 75%
- Dentro de los 45 días antes de la salida se cobrará el 90% (reembolso 10%)

Selección de asientos: la tarifa aérea no incluye selección anticipada de asientos, indistintamente si vuela en economy o business class.

La misma podrá realizarse abonando un costo adicional, sujeto a la política de la aerolínea y/o tarifa emitida.

En caso de no contratar este servicio, el asiento será asignado de forma automática al realizar el check-in, sin posibilidad de elección ni reclamos posteriores.

Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades del país de origen, destino o tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc.; como así también es responsabilidad de la agencia de viajes informar de los requerimientos y restricciones de cada país al respecto.

Batista Viajes no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel. Los paseos y comidas incluidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos.

Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de “comida de dieta” de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas.

En caso de sufrir algún tipo de alergia en particular, se deberá notificar detalladamente por escrito, con al menos 21 días de antelación al comienzo del viaje.

Noviembre 2025
